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Ata da primeira reunião ordinária do ano de dois mil e dezesseis, do Conselho da Área de Teatro 1 

do Instituto de Artes da Universidade Federal de Uberlândia. Aos quatorze dias do mês de março 2 

do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas e seis minutos, na sala 3M01, do bloco 3M, 3 

Campus Santa Mônica, iniciou-se a primeira  reunião ordinária do ano de dois mil e dezesseis,  4 

do Conselho da Área de Teatro, sob a Presidência da Prof.ª Drª. Ana Elvira Wuo e secretariada 5 

por Sarentaty Inês Karoline Santana dos Reis. Participaram da reunião os seguintes 6 

professores: Fátima Antunes da Silva, Daniele Pimenta, José Eduardo de Paula, Luiz 7 

Humberto Martins Arantes, Mara Lucia Leal, Mario Ferreira Piragibe, Maria do Perpetuo 8 

Socorro Calixto Marques, Narciso Larangeira Telles da Silva, Wellington Menegaz de 9 

Paula, Paulina Maria Caon, Dirce Helena Benevides de Carvalho, Rafael Lorran Alves, o 10 

representante dos técnicos administrativos Luiz Carlos Leite e a representante discente Thaísa 11 

Mazza Fernando. Abrindo a reunião, a professora Ana Wuo pediu a inclusão de um informe 12 

sobre o festival de percusão e o professor Narciso Telles pediu inclusão de um ponto de pauta. 13 

Informes: 1 - Alunos de música compareceram à reunião para fazer um pedido de apoio ao 14 

Festival de Percusão em 2016, de 9 a 15 de maio. O projeto foi aprovado pela Lei de Incentivo à 15 

Cultura. Eles pediram que o curso de Teatro acompanhasse as atividades e contribuam com a 16 

liberação dos espaços físicos: LAC, Encenação. O material com o cronograma do evento será 17 

enviado para a Coordenação do Curso de Teatro para estudo de viabilidade. 2 – A professora 18 

Paulina Caon informou que a visita do INEP será de 27 a 30 de abril e pediu aos docentes que 19 

atualizassem as pastas. O prazo para os docentes enviarem os planos de curso para a 20 

coordenação levar ao colegiado é dia 15 de março. 3 – O professor José Eduardo disse que o 21 

Curso de Dança não aceitou participar do Laboratório Audiovisual de Artes Cênicas e que a 22 

técnica Natália Oliveira pediu exoneração. Serão feitos ajustes no regimento, retirando a 23 

participação da Natália, para ser encaminhado ao IARTE para emissão de parecer. 1º - Ponto: 24 

Aprovação da Ata da 9 ª Reunião Ordinária realizada em 14/12/2015. Aprovada com três 25 

abstenções. 2º - Ponto: Mudança de data da reunião de área de dezembro para o dia 12 26 

(secretaria IARTE). Aprovado com uma abstenção. 3º - Ponto: Aprovação de um 27 

representante da área para a Comissão para implementação de políticas de 28 

internacionalização para o IARTE, a partir de propostas encaminhadas na Comissão de 29 

Relações Internacionais e Interinstitucionais. (Diretoria IARTE). Após discussão, os docentes 30 

aprovaram, com uma abstenção, o nome da professora Maria do Perpetuo Socorro para fazer 31 

parte da comissão. 4º - Ponto: Aprovação de um representante do curso para fazer parte da 32 

comissão organizadora do 16º Encontro de Reflexões e Ações no Ensino de Arte (Diretoria 33 

Iarte). A professora Paulina Caon explicou o evento, e após discussão, o nome da professora 34 
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Daniele Pimenta foi aprovado por unanimidade. 5º - Ponto: Pedido de apoio da área ao 35 

Congresso da Abrace. (Narciso Telles). O professor Narciso Telles não detalhou o apoio, mas 36 

disse que o evento será de 11 a 15 de novembro e que já foi aprovado no Conartes. As salas dos 37 

blocos 5U e 3M estarão à disposição da Abrace nesta data.  Aprovado por unanimidade. 6º - 38 

Ponto: Definição de gastos da área para o ano de 2016. (profa Ana Wuo). Houve um adendo 39 

à prioridade de climatizadores para a Encenação (2), LAC (1) e Interpretação (1): o valor para 40 

essas aquisições vai sair do recurso total do curso. Cada técnico de laboratório fará um 41 

levantamento das demandas e encaminhar para a coordenação de área. O professor José 42 

Eduardo irá fazer três orçamentos de climatizadores. Aprovado com uma abstenção. Para 43 

constar foi lavrada esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim, Sarentaty Inês 44 

Karoline Santana dos Reis, pela Prof.ª.  Ana Elvira Wuo , presidente do Conselho e pelos demais 45 

conselheiros.   46 
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